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凡 有 關 文 件 未 在 安 全 理 事 會 會 m 紀 叙 内 轉 敏 全 文 者 ， 均 式 紀 舒 編 

桉月刊行。 

聯 合 阈 文 件 均 W 大 字 W 附 數 字 編 號 。 凡 提 及 此 种 編 號 卽 指 聯 合 國 之 

某稗文件而言。 



第 五 百 零 三 次 會 議 

一九五〇年九月二十六日星期二午後三時在紐約發拉星葶場舉行 

主席 Sir Gladwyn J EBB 

(大不列顚及北^爾蘭聯合王國） 

出席者下列各國代表中國、古巴、厄瓜多、埃 

及、法蘭西、印度、那威、蘇維埃社會主義共和國聯 

SU大小列顦及北31爾蘭聯合王圃、美利堅合衆國、 

脑 拉 夫 。 

一臨時議条日秤 (S/Agcnda 503) 

(a)中華人民共和國中央人民政府外交部長一 

九五〇年八月二十四日致安全理事會 

m ( S / 1 7 1 5 ) 

(h)美利堅合汆國代表爲臺櫞問題於一九" f iO 

年八月二十五日致秘書長面（S/1716)。 

三關於原住巴勒斯 iB之萬千5Î1拉伯人被以色列晷 

入埃及境内及y色列違反埃及 -WI色列停戰總 

協定之控i)f 

(a) 埃及外交部長爲巴勒斯坦問題於一九^：〇 

年九月九日致)!《書長函(S/1789), 

(b) 埃及代表爲請求增》iJ讒程項目事於 

〇年九月十五日致安全理事會+席面（S/ 

1790)0 

四 印 度 - 巴 某 斯 坦 間 題 

(->)聯合國駐印度及巴基斯《代表爲遞J£報吿 

書 事 九 五 〇 年 九 月 十 五 日 致 安 全 理 事 

會*席函（S/1791 )。 

二 傳 譯 方 法 

主席在審讖通過臨時議事日程W前，我要提 

出 傅 問 題 ， 據 稱 今 天 我 們 可 " 有 卽 時 傳 蹕 及 績 

傳,,的通-浩便利，但是在大會屆會期脚，祕書處也 

許極難提供這種便禾ft。這使安全理事會遇到一個棘 

手的問題。例如，我不知大家是否會一致同意一種 

似 屬 冒 昧 的 建 讖 ， 就 是 在 大 會 期 M, 安 全 理 事 會 

紙用Ê卩時傅譯。 

如 果 無 人 反 對 這 種 程 序 理 , 會 現 在 便 可 作 此 

决定。那麽，理事會也許可小用^續傳；^，否則依 

照 理 事 會 上 次 會 遴 中 所 作 的 决 定 ， ^ 用 ^ 績 傅 & 。 

在進行任何其他事項以前，我願提出下刿間題 

安全理事會在這種淸形下，是否願從現在起僅用卽 

時傳譯？ 

蔣先生(中國）根據過去一個月內的經驗，我 

覺得2卩時傳譯常欠準確。我認爲關於這些重要的事 

項 我 們 應 ^ 續 用 傳 譯 。 如 果 在 大 會 期 間 書 

處所能伊拾的便利有限，那麼我建讒我們可取消卽 

M r LACOSTE (法蘭西）法蘭西代表圑過去巳有 

機會就此間題發表意見。法國代表画根據其屢次提 

出的理由認爲;^續傳譁是保證譯文JF確的唯一方 

法，又是安全理事會的iF常猙常及法定的程序，所 

"確 IS應維拧這種傅譯制度。 

M r MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟)我們工 

作的經驗證明，當使用連績傅譯的時候，尤其是當 

演^未經事先準備的時候，對於這種傳譯有時必須 

加"改;IF 。用連績傳譯便有提出這種蓖ÎFW機會。當 

使用卽時傳譯的時候安全理事會各理事便沒有這 

種機會而便工作史不方便。所W我們宜保留過去 

的工作方法卽以卽時傳譯與^*績傅績並用。但是 

如果小能兼有，那麼我們應該蛾用連績傅譯。 

主席旣然如此，如果沒有別的意見，我將假 

定 理 事 會 的 公 意 是 如 果 書 處 小 能 繼 績 供 耠 我 們 

現在所享受的便利那麽我們就取涫ei〗時傅譯而繼 

楨祇用連績傳；^。在這镩It形下，我想現在可進行 

纏 取 蘇 聯 代 表 上 次 會 將 結 束 時 演 說 的 兩 種 傅 

譯。 

蘇聯代表要提出程序問題。 

H 蘇維埃Hît會4*義共和國聯盟代表於第五 

〇二次舍議中所作陳述的傳譁 

M r MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟）一種 

非f,的情勢卽將造成。我記不得對於一項未列入有 

關會讅議程的項目所作陳述加"傅譯,有何先例。我 

龙未看見今天的臨時讒程上列有蘇聯代表團據W提 

出陳述的項目，該項陳述當時未經傅譯而延至今天 

才加W傅譯。^項目16不在主席提出的臨時議程上。 

因此造成一種頗爲非常的程序，卽一項目未經列入 

議程而我們現在將聽取對护有閼該問題W陳述的傅 



譯。這是不合JF常程序的。*席對於這一點有何意 

見？ 

主席我很同意蘇聯代表的意見，在形式上我 

應 該 將 關 於 大 韓 民 國 遭 受 侵 略 之 控 ^ 一項目置於 

議程之首，然後當我們3論該項目時,我們便可僅鹅 

取他在上次會議將結束時所作陳述的兩榑傅^。伊 

是我希望他不堅持此點。我馒得這是個形式問題而 

非實镇問題。如果蘇聯代表定要堅拧那麼我《蛾 

能在鹅取他演說的兩種傳;^以前進行審査臨時議程 

問題，無疑地這會花去我們很多時間。如果蘇聯代 

表耍這様做當我們審査完畢a巳就 i#程達致最後 

協議時，我們才能聽取傳譯。我想在進tr審譏臨時 

議程之前，實在不如僅聽取該演說的傳譯。 

M r M A L I K (蘇維埃社會主義共和國聯盥）要 

點是蘇聯代表圑要就此問題與現在已送*安全理，事 

會Hjyi前曾由蘇聯代表團提及的各文件有關的一方 

面，提出一決譏案草案。臨時議程上A去此一項目， 

便使蘇聯的提案較難提出。所W宜將此問題列入議 

程。如果有人提譏反對將此問題列入議程那麼蘇 

聯代表圑將保留在傅譯完畢時，再提出此提案的權 

利。如果此項目未經列入議程那麼上述辦法便是 

罕見的。所以我們宜解决這種程序上的困難，瑭使 

主席當然，我無意阻止蘇聯代表就關於大韓 

民國遭受侵略之控ff —間題提出他願意提出的仔何 

決議案草案。這個間題雖未經列入本次會讒的鵾時 

m程'但自然是仍在理事會的議程上。不過我想蘇 

聯代表實際上並非反對這種非常規的程序，卽在本 

次會議開會後而未通過臨時議程前我們仍聽取他上 

次所作陳述的傳;；？。因此當我們將5t論通逷臨時議 

程時，當然他有權說明他對*^大韓民國遭受侵略之 

控if這個問題所要說的話，jÉ a說明他是否耍將該 

項 目 列 入 議 程 如 欲 列 入 , 應 列 何 處 。 除 此 " 外 ， 

我希望他現在同意我們可進行齄取他在上次會議中 

所作演說的傅譯。 

M r MALIK(蘇锥埃fftfc會主義共和國聯盟)我發言 

至三次或四次之多，我向安全理事會各理事深致歉 

意 ， 伸 是 隳 卽 將 舉 行 我 想 如 果 我 們 視 本 次 

會議爲上次會讖的繼績，那麼對於所發生的|#勢,便 

可得到解決。在傅譯完畢後，蘇聯代表圃將提出其 

提案，同時保留就此提Ik作一簡短僳述的權利，3fe 

將堅持此提案應交付表決。所以我們應以本次會讒 

考慮此一間題之部份視爲上次會議的績開。我覺得 

這樣便可避免程序上的困難。 

Mahmoud FAWZI Bey (埃及）我想當蘇聯代表說 

我們行將聽取傅的項目要列入安全理事會臨時議 

程，他完全是對的。依議事規則第十條的規定，這 

本來是可能的，現在仍是可能的。這條規則規定凡 

未經於一次會讒中5t論完賅之項目應當然列入下次 

會議之臨時讒事日程。這不一定是說我捫要通過譏 

事 H 程 這 一 項 目 是 可 被 列 入 臨 時 議 程 的 。 

至 於 蘇 聯 代 表 建 譏 說 我 們 " 本 次 會 議 卽 安 全 

理事會第五〇三次會譏僅視爲第五〇二次會讖的績 

開，我想我不能同盲此說。這樣辦是爲解決一種困 

難而陷入另一種困難。我想這是另一禅不規則的程 

序，我小能贊成這種建遘。安全理事會很容易將關 

於大韓民國遭受侵略之控訴一項目列入臨時議程， 

進tT傅;^然後看這事如何發展。於是我們在適當 

的時候，便可考慮通^目前的臨時議程問題。 

主席目前的fef論，在某某方面實在是一種純 

屬 形 式 W 辯 論 。 據 我 看 來 我 們 不 過 是 將 上 次 乂 ^ 

接着蘇聯代表演講,而作的兩種傅譯延至本次會讒。 

我想關於這，A在上次會譏中已經說朋了。旣然現在 

要 作 這 兩 種 傅 那 麼 傅 ； ? ? ^演說所用時間顯然可 

視爲上次會讒的一部(^，而不能作其他看法。這是 

一個形式上的間題，t曰事實ïF是如此。 

理事會可將現在所作傳譯僅視爲上次會讖的連 

績然後進行^！過臨時讖程̶̶這種辦法似乎是對 

的̶̶或者，如果iîs爲這是不規則的,現在可將關 

於大韓民國遭受侵略之控訴列爲臨時譏程第二項。 

{ 曰 是 後 一 種 程 序 須 獲 通 過a在A過 臨 時 讖 程 前 不 

能舉行傅譯，ifii臨時譏程的蟲過也許;s錚長時閱的 

fer喻。這是應由理事會決定的事，我個人認爲不如 

現在便開始傳譯。這似乎是一種合理的程序，我不 

知道理事會何"不能株用。 

M r MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟）我在 

會讖開始的時候，便提請注意，聽取關於一個未經 

列入議程問k的演說的傳譯是不適當的。所W我覺 

得我的立場與埃及代表的提議不相牴觸。因爲我德 

論問題的陳述的傳譯，便該將此問題列入譏程然 

後鹅取上次會譏中所作陳述的傳譯，所以我护開會 

之初便提出這件事。有人可能要提出意見或提案，因 

此我們應;^先解决這個問題，然後進行5t論其他項 

目0 

我認爲埃及代表的提^和我**開會之初所說的 

話è一致的Ê卩上述項目應列爲我們的譏程第二項， 

並 應 完 成 其 審 譏 。 審 譏 完 竣 後 我 們 乃 可 進 審 餱 

餘 下 的 問 題 。 這 是 最 聰 明 的 方 法 並B符 合 我 們 的 

Al?,程序及埃及代表所述及的規則，L卩讖事規則第 

十條。 



主席我現在將在臨時譏事日程上寫上第二項， 

ÈU鬮 於 大 韓 民 國 遭 受 侵 略 之 控 。 伊 是 我 將 請 理 

事會各理事舉手表^，在加入此項目後他們是否現 

在 要 鹅 取 M r Malik於上次會 j i fe中所作演說的兩種 

傳 ^ ^ 但 此 舉 W 不 妨 害 理 事 會 譯 完 畢 後 t r 將 5 寸 

淪的臨時畿程爲限。有沒有人反對這種程序昵？ 

M r MALIK (蘇維埃社會主義共和國聯盟)我了解 

* 席 的 意 f f i 是 我 們 不 限 * * 聽 取 傳 i ^ ， 3fe將先完成 

對此間題的《論然後進行審議議事日程。 

* 席 這 ! ^ 1^是我並沒有建議的事。我所建議 

的 是 各 代 表 將 關 於 大 韓 民 圃 遭 受 侵 略 之 控 f f 寫 

上 作 爲 臨 時 讖 程 第 二 項 然 後 廳 取 兩 種 傅 i ^ ， 此 

後便可tt%是否同意臨時議程。這便是我諳理事會 

加W表決的問題。 

M r MAL IK ( 蘇 維 埃 瓧 會 義 共 和 國 聯 盟 ） 這 樣 

怕 是 用 — 種 不 適 當 的 矯 造 作 的 方 法 來 研 究 程 

序間題和tt%讒程上若干項目的間題。這種用意的 

理由何在我看不出伊是如果安全理事會要梂取這 

镩决定，凡有實對此問題提出提象的代表11便顯然 

小能這樣做。現在正在使用這種人爲的|?v礙，W便 

阻止各代表團對於現所5t論的問題提出提â£。 

這 是 一 件 絕 無 韌 例 的 事 ， 3Èa 違 背 了 議 事 規 

則。 

埃及代表提到暫行i*事規則第十條，該條规定 

前次會譏中所 >；]"論的項目應當然列入下次會讒議 

事曰程。《C照這條規則及安全理事會的慣例,對 

經 列 入 譏 程 的 項 目 的 理 應 完 竣 。 但 是 ， 將 一 項 

目列入讒程rfô僅聽取兩種傳;；？，卽英文傳;^與法文 

傅，翠，然後便StBir另一項目，這是荒謬的,並@_是 

絕無先例的。 

因此我堅我們不僅應齄取上次會sfe中所作陳 

述的兩種傳譯，JÈ應予各代表團以就此問題提出提 

集的機會。這是完全合,程序及安全理事會的慣例 

的，並1_無賴有矯揉造作的解决方法。 

*席瀵事規則第十條規定除安全理事會另 

有决定外安全理事會每次會譏議事日程內未經 

該次會譏中審講完竣之項目，應當然列入下次會 

之 譏 事 日 程 。 而 未 規 定 賴 將 此 項 當 然 刿 爲 第 

— 項 該 目 是 否 應 列 爲 第 一 項 是 等 到 理 事 會 w % 

臨時譏事日程時應加tt論的間題。我建譏等到那個 

時候蘇聯代表便可根據我直到現在才明白的理由 

——這些理由也許是很有理的一堅持"此項目列 

爲第一項。這是我建瀵他應該做的事，使是使我們 

——他或能成功——相信"關於大韓民國遭受侵略 

之控訴列爲第一項是對的。我並不是說這是JF當 

的方法——也許是的——tP是我們在决定此點W前, 

乂 》g聽取傅譯。我請理事會現在便投票决定是否要 

此刻聽取傅譯然後W論臨時讖程，萁第一項現在是 

M r MALIK(蘇維埃社會主義共和國聯盟)我們有 

什麽理由要在聽取傳譯"後才進行針論應否將與傅 

nf有關的問題列入譏程呢？我覺得亳無理由。如果 

我們饞績上次會議中所開始的工作，我們須將此 

項目列入譏程，鹅取傳譯，完成該項目的訂論，然 

後進行另一項目。這才是合理的，並且合讖事規 

則和先例。 

這種矯揉的解決方法理由何在呢？要說我們應 

先聽取關,此項目的演說的傳譯，然後决定應否將 

其列入譲程，這榑提議的目的何在呢？我認爲在此 

出席的各位對於此間題的這種解决方法乂定會覺得 

很奇特並a是不可了解的。 

4^席sa事會是否認爲這稗方法不可了解，這 

種實見是該由理事會表s的。我想現在巳經到了理 

事會"表决程序表示其願望的時候了。我的建議也 

許是不對的《8是這是我提出的建讒。我請各位代 

表就其願否現在聽取傅譯一問題加W表决，同時要 

了 解 關 , 大 韓 民 國 遭 受 侵 略 之 控 訴 將 是 臨 時 議 事 

曰程的第一項。 

(舉4=表决結果如下） 

(贊成者）古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、大不列 

顚及北^爾蘭聯合王國、美利堅合來國、ife斯拉夫。 

(棄權者）中國、印度、那威、細維埃社會主義 

；和國聯盟。 

( 此 程 序 " 七 赞 成 ， 棄 權 者 四 , i f i j獲 ^ 過 。 ） 

(1*聯代表於第五〇二次會中所作陳述經W 

英文及法文傳i^。） 

四通過議4>曰稗 

主席各位代表面前都有經我修正的臨時譏事 

日程第一《i^爲關於大韓民國遭受侵略之控ff文件 

^ A g e n d a 503。因此其舱項目應依次改列爲第三、 

四 、 五 項 。 在 理 事 會 進 行M省 此 項 臨 時 , 事 日 程 " 

WJ,我願就此譲程略說幾句。 

我願提出的第一點，是關:)^第五項,現在是 

印度巴某斯坦問題。這當然是指各代表現在所有 

由聯合圃駐印度及巴基斯坦代表Sir Owen D i x o n 遞 

送 的 報 吿 書 ( S / 1 7 9 1 ) 而 言 。 據 , 閜 ， 似 乎 各 代 表 

圑都不願很急=4地âiiir此間題，所以我將此項目列 



爲臨時議程的最後一項。有一件事實是很明顯的，我 

想這便是理事會在無論何種It形下都不會在今天下 

午計論到這個《目。我想若干代表圑顯然都願有更 

多的時間來研究報吿書。旣然如此我確信理事會 

要 向 S i r Owen D i x o n 致 謝 對 其 報 吿 書 表 示 嘉 許 ， 

龙解除其所負使命。我想我們爲Sir Owen D i x o n 本 

人的利益計應該這樣做，他未能和解當事雙方的爭 

執，當然是一件可遺慽的事，但是'這並非他的過失， 

而且他巳經W極大的才能和^馘來執行他受理事會 

所囑託的任務。 

我想這種意昆當不致有理事會任何理事反對。 

所"我願將其載入紀錄。 

我要提出的第二點是議程第四項關於原仵巴 

勒斯坦之萬千亞拉伯人被W色列驅入埃及境內及W 

色列違反埃及-以色列停戰耱捣定之控訴。也許，當 

我 分 發 臨 時 議 程 的 時 候 我 也 應 ^ 在 此 項 目 後 面 提 

到 文 件 S / 1 7 9 4 , 其 中 载 有 " 色 列 代 表 爲 要 求 在 安 

全理事會譏程中增列項目事於九月十六日致祕書長 

Wo M r Eban請求將四個項目列入理事會NI程。 

在提請各理事注意該文件後，我建議理事會考 

盧是否可將"色列來亀與譏程第四項合倂。我相信 

將色列提出的四項和埃及提出的一項分別列入議 

^很累贅的，我龙不堅持如此而臧是提出建讒。我 

僅建譏可將所有這些問題合倂爲一個項目，題爲巴 

勒 斯 坦 問 題 。 

我耍提到的最後一件事是文件S/1809,這是印 

度 尼 西 l a 派 駐 聯 合 國 大 使 Mr Pa lar爲申請准許印 

度尼西亞共和國加入聯合國事於九月二十五日致祕 

書長面。這個文件當然是在我分發臨時譏程後才ê 

到的,伹是有些代表很可能鼯爲這是個急;â的項目， 

亦該列入本日譏事日程。若有任何代表要建議將此 

項目列入我們的譏事日程，我請理事會注意及此。 

當然，如果列入議程，那麽接着便該决定應列何 

處。 

說過這些話"後，我想除埃及代表將提出程序 

問題外，我們應决定本日會讖所應ttfêr各問題的大 

致次序。 

Mahmoud FAWZI Bey (埃及)我哲我可提出％b序問 

題的時候巳經過去了，但是如果主席認爲我對臨時 

讖事日程提出一些意見還是適當時候的薪，我很願 

意這樣做。 

關 主 席 所 述 有 關 文 件 S / 1 7 9 4 的 第 二 意 見 ， 

我願說明雖然埃及代表圉認爲該文件中所載四項目 

蛾是意圖放出烟幕，；È蔽猶太民族*義者锋略的若 

干行爲及醜惡事實，雖然埃及代表圑復認爲特別有 

幾項顯然是無理的並a毫無實際丄的根據，<B我將 

不反對W文件S/1794中所述各項列入讖事日程，藉 

laâf明我們絕對小怕對在巴勒斯坦境內及其四周所 

有 的 事 實 加 " 探 究 麻 明 眞 相 。 

至於列入譏程的方法，我很了解主席的意見。將 

此等項目分別列入譏程似甚累赘。如果》事會要將 

各 項 合 編 爲 一 般 標 題 卽 巴 勒 斯 坦 問 題 ， 我 並 不 

反對。 

關 於 * 席 對 文 件 S / 1 8 0 9 所 述 意 見 ， 我 願 ， 明 

我 對 於 以 此 項 目 列 入 譏 程 將 不 提 出 反 對 但 希 É 這 

個項目不致去今日下午太多的時間，我甚至不反 

對把它列爲讖程第一項。 

我管，除得到主席的許可及於適當時討論現在 

的第四項應置於臨時讖事日程t何處一問題外，我 

對於臨時讖程所要提出的意見都說過了。 

主席我相信我們至少都同意一件事，便是將 

現在的譏程第四項與W色列在文件S/1794中提出 

的各項請求合併列入臨時議事日程，"巴勒斯坦問 

題 爲 目 。 

埃 及 代 表 提 出 的 第 二 個 間 題 是 建 印 度 尼 西 S i 

的 屮 譫 應 有 優 先 權 a 應 列 爲 臨 時 議 程 第 一 項 。 我 

相信印度代表要就此點發言。 

Sir Benegal N R A U (印度）主席樂巳提請安全 

理 事 會 注 意 文 件 S / 1 8 0 9 卽 印 度 尼 西 亞 共 和 國 申 

請加入爲聯合國會員國。如承主席見允，我願官讀 

該文件。 

尼西亞共和國駐聯合國全權大使觀察員 

M r L N Palar ，爲印度尼西亞共和國申請加入聯合 

國會員國事*t 一九五〇；^九月二十:E日致祕書長Bi 

內容如下 

荷 蘭 王 國 九 四 九 年 十 二 月 二 十 七 日 將 其 

對於印度尼西亞所行懊之*權移交印度尼西3&合衆 

共和國。 

我藉此對聯合國及其所屬機關，安全理事會， 

W及聯合國印度尼西亞間題委員會所予印度尼西亞 

間題之當事雙方B了貴a大量之協助，因而4致和平 

解决，表示威謝。 

印度尼西Si合衆國於一九五〇年八月十五日 

自行改組爲單一國定名印度尼西Si共和國（i?e/>" 

bhk Indonesia)此項改組自一九五〇年八月十七日起 

生效。 

奉我國政府之訓令,我謹代表印度尼西亞共和 

國政府申請依聯合國憲聿第四條之規定准許印度 

尼西亞共和國加入聯合國爲會員國。 

茲附丄印度尼西亞共和國接受聯合國雀阜所 

載義務之正式宣言一 

四 



im閣下將此項屮講書儘早^交安全理事會 

及大會，ife請不潁安全理事會暫行議事規朋第六十 

條第四項所定期限而遵照同條第五項之規定進行審 

印度尼西亞共和國駐聯 

合國觐察員全權大便 

( 簽 名 ） L N PALAR 

接受憲章所载義務的一九五0年九月二十五日 

宜言如下 

印度尼西亜共和國全權大使Lanibertus Nicode 

mus P a l a r , 經 印 度 尼 西 亜 共 和 國 外 交 祁 長 授 權 ^ 

代表印度尼西亞共和國作下列宣言印度尼西亞共 

和國接受聯合阈憲章所載之義務，並自其成爲聯合 

國會員國之日起協允遵行。 

印度尼西亞共和國il"聯 

合國觀窣員，全權大使 

( 簽 名 ） L N PALAR 

據我所知，此項屮諭大致不會遭受理事會任何 

十九條頭兩句規定 

铋書長應立卽將申請書提交安全理事會內各 

代表。除安全理事會另有决定外，^項申請書應由 

主席發交-由安全理事會理事國各派代表組成之委 

員會 

因此，將每一申請書發交申請入會國資格審査 

委,會顯然1fe非絕對要的事。理事會可另有决定 

a可小W申溏書發交該委員會而逕作最後决定。我 

相信對*^巴基斯IB的申講書便是這樣辦的。〔第一九 

0次會議〕，我建譏對护目前的申請書亦應以同樣方 

法處理。 

這是一件很重要的事，因爲第一，印度尼西 

亚是束南亞洲最重要國家之一，有人口七千二百萬 

人，爲擁有LH"界J"回教人口最多者，B_在經濟、政治 

及戰略方曲都佔有國際政治_t的主要地位。第二,印 

度尼西亚可"說是聯合國努力的成果。 

據我看來，這是一件龙無爭譲的事。所以在我 

們iït論酶時譏程Ji現有可爭譏的項目以前，我們可 

先璲理此間題。因此我提議把這一項列入讓程，先 

千處理，H_理事會應小將此問題發交申請入會國資 

格審査委員會而逕向大會建議准許印度尼西亞共和 

fil度尼西5&問題是一個特殊的問題，我們要記 

得由*«聯合國的致力和平及調解有效，助成印度尼 

古巴代表圑歡jffl印度尼西Si共和國提出的申請 

-我們期待這種申請巳經很久了 

將同意W此項申請列爲議程第一項加"審饞，並將 

同意對此特殊 It形不"申請書狻交申請入會國資格 

審査委員會。 

主席在請蘇聯代表發言W前,我要有所說明， 

我的解稃也許是錯的，但是據我的了解，印度代表 

他項目審議的次序，作决定之前，實際上應討論此 

項申請龙作一决定。我餺爲這便是印度代表的提Ms， 

M r BLANCO (古巴）巴代表團願擁讒印度代表 

剛才提出的建識卽將印度尼西亞共和國申請加入 

筲聯合國會員國事列入理事會譏程。 

Sir Benegal N R A U ( 印 度 ） 對 的 。 

M r MALik (蘇維埃at會主義共和國聯盟）蘇聯 

代表團擁讒印度的提讖卽將淮許印度尼西亜加入 

聯合國爲會員國問題列入安全理事會譏程，並應在 

今 天 便 加 " 審 譏 。 

我想我們有充分的時IH計输此間題,必要時,我 

們可饞績開會到六點 ï lW後。同時我願提請理事會 

<4意安全理事會6^接獲兩件有關一個極重要且急》â 

的間題的文件。我當然是指下列二文件而言一，文 

件S/1778/Rev 1 〔第五〇二次會譏〕中所載朝鮮F主 

主義人民共和國外交部長朴憲永一九五〇年九月七 

日致安全《事會主席及聯合圃)I*書長電，二文件 

S/1800中所載朝鮮民主主義人民共和國外交部長 

九月十八日的來文。 

這兩悃文件都論及美國空軍逸炸及掃財朝鮮的 

和平居民，鄉鎭及人口稠;g厲域的暴行。 

這個問題業經安全理事會根據蘇聯代表圑的提 

譲於八月初加W言Ï省。理事會於九月初又曾fît論此 

問題，伸是我們知^由於在朝鮮實行侵略戰爭政策 

的美圃施用鼷力的結果，安全理事會各理事事實上 

都避免tt論這個間題及採取適當的决議。蘇聯代表 

圑的提讖致遭否决！:第四九七次會議〕而理事會並未 

通過任何决譏。 

然而這種橫蠻的癱*1仍在齄績進行。我所提及 

的電文中說 美帝國主義者 ÎFW加倍的殘暴 

悄滅朝鮮的和平居民及工業。在朝鮮人民民主主義 

共和阈政府胬此間題提出第一次陳述書"後，又有 

美國g軍對朝鮮和平居民橫施暴行的無數新事件發 

生癱炸、掃射及完全毀滅綞非軍事性的目撐,JW及 

從 未 駐 有 軍 隊 的 " 鎭 。 

五 



1È且 

我不再引證上述電文中所陳醐於横蠻癱炸Hm 

y a n g 及 淸 津 摊 百 分 之 九 十 巳 遭 美 軍 毀 損 等 事 

實，我祇要請理事會注意該宽文所述美圃空軍每 

日沿途邐、毀壞農車、搭載和平人民的公共汽車、 

客船、火車、忾車等事。 

美國的戦鬭機飛越朝鲜各;莊！ ‧ g用桷闕槍掃 

射。正在耕作的朝鮮農夫和正在捕魚的朝鲜漁夫都 

使大部份土地均成荒墟C 

另一電報裹述及美Ï 

耧院，"致殺死人民:îfe毀壤建築物及極有價値的物 

資。 

横蠻Ô炸朝鲜、屠殺和平的朝鮮人民、破壤诚 

市村莊，毀損穀物"及美國干涉主鶸者在朝鲜的類 

似行爲美圃政府都是公然違反鬮於規定陸戦法規及 

習慣的一九〇七年第四次海牙公約及關护規定戰時 

海軍癱炸的第九次海牙公約。朝鲜人民民主主義共 

和國外交部長在述及關於朝鮮領土遭受美圃g軍横 

爲。 

蘇聯代表圑鎏於朝解人民民主*義共和國政府 

5,因此向安全 

" 城 鎭 及 人 口 集 中 

區 域 遭 受 美 國 g 軍 慘 無 人 道 横 蠻 癱 炸 的 决 譏 I k 草 

案。此草案巳載入文件5/1812，其文如下 

業 巳 審 鲜 人 民 民 主 主 義 共 和 國 外 交 部 長 

朴 雀 永 先 生 一 九 五0年 九 月 七 日 致 安 全 理 事 會 電 

(文件S/1778/Rev 1)"及秘書長及安全理事會主席 

*^一九五〇年九月十八日接猹之來竈(文件S/1800) 

中所載朝觯人民民主主義共和國政府對於在朝觯美 

人口集中展域之抗譏， 

" 明 認 美 國 軍 隊 之 森 炸 朝 鮮 城 市 鄉 致 毀 壤 

垅鄉，大規模殺戳和平市民，實公然違反國際法中 

之公認原,IJ, 

决譏 

請 美 利 堅 合 眾 國 政 府 停 止 H _ 嗣 後 禁 軍 或 

其他方法II炸和平城鎭及人口集中K域，或自 

"機關槍掃射朝鱒之和平居民。 

訓 聯 合 國 書 長 立 卽 將 安 全 理 事 會 是 項 决 

議案通知美利堅合衆國政府。 

當安全理事會對於"此鬨題列入讖程作程序_^ 

的言t論時，我爲了要提請理事會注奮此事的重耍與 

急*â起見巳對此問題詳加說明。我現在很懇切地促 

請安全理事會今天便審譏此間題並株取决定。 

主 席 我 深 知 要 這 樣 做 是 如 何 地 困 難 ， 但 是 如 

果可能的話，理事會現在所耍决定的旣是審譏此事 

在次序上的優先權問題，故對於實«問題應避免加 

W W 論 。 根 據 我 的 了 解 ， 理 事 會 前 有 兩 項 提 案 一 

項 是 印 度 代 表 的 建 鑌 卽 理 事 會 應 " 印 度 尼 西 亞 共 

：一項，另一項是蘇 

責聯合國飛機之癱炸行爲的决譏案草粜。但是印度 

提案是先提出的，所"我提議把這提粜付表決。我 

將1^印度所請將准許印度尼西5&加入聯合國問題列 

爲理事會酶時讖程第一項的提粜付表決。 

( 舉 f 表 決 , 結 果 如 下 ） 

(贊成者）古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、印度、 

那威、大不列顚及北^爾蘭聯合王國、美利堅合汆 

國、南斯拉夫。 

(棄權者）中國、蘇維埃社會主義共和國聯盟。 

(該提案)a九票贊成，棄權者二，而獲通遇。） 

主 席 我 《 J i 然 接 肴 發 生 的 两 題 是 印 度 代 表 

的第二個提集，郎在將此事列爲醮程第一項後我 

們應該立卽計输，然後進行計論讒程上其他項目的 

先權問題。這便是實際1：他所提饑的，我將請理 

事 會 對 於 此 點 加W表 决 ， 間 題 是 我 們 是 否 應 該 現 

在 f t論第—項龙於就此項目ai過决譏後再進行討論 

臨時蘸程上其他項目的次序間題？ 

M r GROSS ( 美 利 堅 合 弗 國 ） 我 贊 成 首 先 , 並 立 

我覺得這是一個今 

我覺得蘇聯代 

表的提Ik是再事接亂的宣傅。我認爲今天審譏蘇聯 

提案實無積極價饊可言。雖然我對於今天能否有時 

閱計論該提案頗有懐疑，我並不反對將其列入今天 

的讒程，不>&無論如何我耍堅決擁護印度代表並促 

Its事會就准許印度尼西亜加入聯合國—提案立卽 

進行fît論並採取行動，而現在不再辯論其他事項。 

M r MALIK (蘇維埃祉會主義共和圃聯盟）安全 

理事會在初次錯成大錯後，今天又接二遑三地鎢成 

錯 課 。 我 們 在 會 譏 開 始 時 便 違 反 讖 事 规 現 在 仍 

饞續着違反這些規贝IJ。我們是在這兒?t論應予某一 

項目或另一項目W礙先權，{曰是卻不通過鶄程。因 

，還不會通過,程。我 
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們宜於通過譏程，就這些項目中何者應列入譏程一 

事 加 W 表 决 然 後 開 始 î t 論 各 該 項 目 。 否 則 我 覺 得 

本 日 會 , 是不合常規。 

因 此 我 堅 持 我 們 應 先 通 過 , 程 ， 然 後 才 可 進 

行 , t論 列 入 譏 程 的 項 目 ， 同 時 注 意 我 們Û經 違 反 

了 , 規 則 決 定 首 先 針 ％ 印 度 尼 西 亞 請 求 加 入 聯 

合國的問題。我們將開始針論這個請汆伊是Êr使 

到了會譏快結柬的時候來通過譏程，我們亦乂須予 

W通過。如果我們不這樣做，也許到會蕺結束時還 

沒有TÉ過議程，這當然不合常規。 

主席不遇理事會自能决定其譏事程序。事實 

t,各理事業巳決定將此項目視爲緊急事項而列爲 

臨時譏程第一項。 

有人進一步建^瑚事會應立卽Si"論此事項，然 

後審議酶時譲程上的其餘項目。如果我們論IF常程 

序，我:ÎÈ不覺得這在本賓上是不；ÎFIf,的。因爲我們 

對於優先權問題將有不少？J:諭，所^，本次會讖甚 

至於來不及通過議程便吿結束。當然我們不如審議 

一個項目，而不就所有項目爭输。無論如W旣已 

有建讒提出，我覺得乂須將它付表决。 

M r MALIK ( 蘇 維 埃 社 會 : f e義 共 和 國 聯sa )我 要 

說明我對於先W論准許印度尼西亜加入聯合國搠題 

和先?i:論通過譏程間題二者之閱不分彼此。事實上 

我把這兩個閬題連在一起。我提譏我們應先通過議 

程，然後開始W論印度尼西亞加入聯合阈爲會員國 

的申請。並沒有人K對這兩個問題。 

Mahmoud FAWZI Be> ( 埃 及 ） 實 上 除 非 我 們 

有意將本次會讒延長到半孜或半夜W後，否則理事 

會循主席所建譏的程序抑或蘇聯代表所建議的程 

序，實在沒有什麽區別。但是如果要像我所希望的， 

合理地在午後六時延會，（這也是我們通常所要做 

到的）那麽我們今天顯然威能審^卩度尼西亜申請 

入會問題。因此我們遵循何種程序都是一樣。我建 

自 事 會 進 行 通 過 譏 程 然 後 開 始 討 論 印 度 尼 西 亞 

主 席 找 以 主 席 資 格 發 言 ， 坩 白 地 說 我 深 ^ 

如果我們這樣下去^論通過鑌程問題，在通過讒程 

W 前 , 我 們 事 實 上 要 把 會 議 延 長 到 六 點 鐘 W 後 , 這 

是埃及代表所小贊成的。 

我們現在應僅限於釘Hr臨時讒程第一項然後再 

f t ,谕優先次序間題的這個建譏，不是我提出的這 

是印度代表提出的建讖。旣經印度代表提出，我覺 

得必須將它付表决。 

M r MALIK(蘇維埃祉會主義共和阈聯盟)我沒有 

齄見印度代表提瀵不A過議程而逕3論准許印度尼 

西亜加入聯合阈間題。他會提出É樣的提案嗨？我 

願意明白這一點。 

主席除非！^我記錯了，否則我們的會譏紀錄 

I f明確是如此，伊是印度代表儘可說明他的意見或 

Sir Benegal N R A U ( 印 度 ） 根 據 我 的 箄 記 , 我 

提出了三件事應將印度尼西亞加入聯合國的申請 

列入譏程，首先千 fei處理，並a不W此項申請依*^ 

例發交委員會而應逕就准許其入會事作成建蔽。這 

便是我向理事會提出的三項提鼷。 

主席旣然如此，我們將繼績審饞臨時鶄程的 

次 序 問 題 。 是 否 大 家 一 致 同 意 其 次 序 應 爲 一 關 

於 准 許 印 度 尼 西 亜 入 會 之 審 議 二 闕 於 大 韓 民 國 

之 控 訴 ， 四 巴 勒 斯 坦 問 題 五 印 度 巴 某 斯 坦 問 

題？ 

Mahmoud FAWZI Bey (埃及）我看到今天顯然 

不能在 f î t論^許印度尼西亜入會阀題W外，仍有時 

間5t論別的間題，所W我锔於主席所建譏的次序不 

擬反對。我甚至懐疑我們是否能完成譏程上第一個 

M題的審讒。01是在審譏另一事項前,我願(我自然 

應 該 W) 對 护 未 來 會 譏 的 議 程 保 留 埃 及 代 表 , 的 立 

場。關於目前酶時譏程第四點，我希望我們不久就 

開會計論這—點。 

我相信我們將進行辯論並a不久將通過譏程， 

我 當 盡 力 助 從 ^ 達 成 此 目 的 。 如 果 這 樣 我 便 耍 慶 

祝安全理事會在一； 

蔣先生(中國） 

望就印度尼西亞加入聯合國嫁會員國的申請株取行 

動，而a埃及代表很願意理事會在下午六時左右延 

會。我鑒於此二事實，動議修IF譏程懊其僅有一 

項目Ê卩印度尼西亞共和國加入聯合國爲會員圃之 

中請0 

M r QUEVEDO(厄瓜多)我們對於這些問題現在巳 

經5i"論了很久。所以,我首先擁護中國代表的提讖， 

Ê 口議程 i :應僅有一項印度尼西亞的申請。第二,我 

要請求理事會停 Ik辯論，將此目付表决。 

主席我願W英聯王國代表資格說幾句話。我 

要 將 譏 程 修 ；F爲 具 有 兩 項 一 印 度 尼 西 亜 加 入 聯 

合國之申請，這是在五分鐘内便可結束的項目，二 

我想理事會可在傍晚前對此搠題採取决定,這便是 

我的相對建讖。 
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M r BLAvœ(古巴）古巴代表圑認爲理事會審議 

讖程第三項，卽關於臺灣遭受武装侵犯之控訴，現 

在也許還不是適當的時候。 

古巴代表閿覺得理事會若待至大會釘論該項目 

後，再行審譏便史爲適當切實。大會中行將舉行 

的充分ft論，無疑地會闡明這個問題，因此理事會 

於較後時1«審譏，將方使不少。 

因此我建讒本日會譏議程不列第三項。 

Mr MALik (蘇維埃祉會主義共和國聯盟)雖然時 

M巳經很晚，我想我們今天仍宜審議三個閬題。我 

想着的是准許印度尼西亞入會問題,其次是關於朝 

鮮共和國遭受侵略之控訴。我將此項目列爲第二項 

是因爲念及蘇聯代表圑已就這個重要4切&刻不容 

緩 的 問 題 提 出 决 譏 案 草 案 一 事 實 ， a 因 爲 這 是 我 

們譏程上最急》â的問題。 

成千成离和平的朝鮮人民、朝鮮的婦女、兒鼋和 

老年人的生死都有繋於此。如果美圃代表鼴爲這是 

宣傅，認爲蘇聯,蘇聯政府、W及在聯合國各機關中 

的蘇聯代表作此宣傳W扬救人類的生命，懊和平的 

人民免遭美國干涉主義者所實施的橫蠻I»炸，锃得 

是很可自豪的。 

如果聯合國爲竭力鬭爭來标救生命這是一種好 

的宣傳。所W在此處說人宣傳小會使我們3 "開這 

個問題小管，這是美國代表應該了解的時候了。 

安全理事會對此問題乂須急切地加Jdl審譏jfe株 

取决定，W制止美國g軍繼績横蠻《炸和平的朝鲜 

人民11:慘殺該國千萬和平的居民。這是本問題 

的闕係所在安全理事會對此間題的取决沒有無期 

展延的理由。 

至於英聯王國所提計論關於第三悃問題的初歩 

問 題 卽 邀 諭 中 華 人 民 共 和 國 代 表 的 提 譏 ， 鶴 代 

表團認爲這是個合理的提議龙a不需要太多時閱來 

計論它。隳於北與成功湖閱相距之 jà，中華人民 

共和圃的代表至少杀十天才能抵此一這些都是狳 

聯代表圑曾錚多次提及的一，安全理事會似宜今 

天便計論此間題並採取決定。我們乂須决定是否應 

邀讅中華人民共和國的代表出席安全理事會會譏及 

出席訂論類似間題的其他機關的會譏。 

所以這也是一個急d的問題。這個問題自從八 

月W來因受美圃代表圑的IR力而擱置。蘇聯代表圑 

前些時候曾經提出一提案，倂被延擱到現在尙未加 

WHi"%。我覺得今天亦宜W論這個問題。 

主 席 不 ^ ， 我 必 廣 指 出 蘇 聯 代 表 由 於 堅 持 優 

先5寸論他所提關於 l ia炸事件的决譏^葶^——他W 

知這個提集是沒有成功的1^ ^的——蘇聯代表巳再 

^在這種醏形下，確實地阻礙我們，寸》喩邀請北京政 

府代表的問題。 

M r QuEVEDO(厄瓜多)旣然理事會在討褕程序間 

題的時候不斷地Sfe到實體間題，我要簡短地說明何 

W我擁讒中國代表的修 IF案W及何"我現在提出一 

個程序問題。 

因爲時間巳晚，並隳於巳有的ft論，我錄得並 

希望我們在本次會讖中可立卽進行核准印度尼西 

亜共和國的入會申請。我認爲對於一個經聯合國予 

W 可 貴 的 助 而 剛 取 得 獨 立 的 新 國 家 用 這 種 程 序 

是正當的。這種程序將譖明安全理事會^誠地歡迎 

ffi洲各民族加入爲國際家庭的獨立份子。聯合國方 

將因此得到一個服膺高理想的國家爲第六十個會 

員國，id副聯合國欲成爲一個萬正的普及全球組織 

的願望。 

是我相信現在在本次會譏中我們所能支配的 

短促時間內耍就那些項目應列入譏程或小列入讖 

程 ， W 及 優 先 權 等 間 題 ^ 致 譏 ， 殊 非 易 易 。 我 爲 

了這個理由，：單是爲了這個理由，才擁護印度 

代表提出的修JF譏程。 

再 者 譏 事 铕 則 第 三 十 三 條 規 定 提 出 修 i F^ 的 

勋讒及該條依次列舉的勖譏對於一切在5寸論中的主 

要動譏享有優先權。因爲中國代表第一個提出修正 

讒程，所W我想他的提案應先交審議及先付表决，俾 

理事會得在本次會中對於准許印度尼西亞共和國 

加入聯合國間題作一决定。 

* 席 依 厄 瓜 多 代 表 所 說 的 而 論 ， 我 《 我 們 還 

是合於程序的。中國代表確巳提出一項修正 lk。依 

議事规則第三十三條的規定，我們現在確該討論該 

修正案。我覺得我們剛才：ï在W論該修正象。在？ï 

論中國代表所提修正Ms的時候，我進而提出一項相 

對修；F案，詳細說明中國的修正^。 M r M a h k 更 進 

I f t提出另一修正 lk。經遇長時闉的辯論後據我的 

了解安全理事會目前有關於臨時譏程的三項提案。 

一項是中國的提象，提議議程應僅包括一項， 

卽印度尼西亞共和國之入會申諭0第二個提*是我 

本人提出的，卽譏程中應僅列兩項印度尼西亞共 

和國之入會申請及關於台潸(覷摩薩)遭受武裝侵犯 

之控訴。第三個提|}[， t:卩蘇聯代表的提象，是說譏 

程上應僅有三個項目F卩度尼西亞共和國之入會 

請、大韓民國遭受侵略之控訴,及關於臺灣(蹦摩薩； 

遭 受 武 装 侵 犯 之 控 f f， 並 依 此 次 序 排 列 。 非 我 鹅 

到任何相反的實見，否則我提識將這三個提讒依次 

付 表 决 ， 如 果 第 一 個 提 l i s , 那 麼 我 們 就 不 乂 表 

决第二或第三個提*。 
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M r MALIK (蘇維埃社會主義共和阈聯盥）主席 

對於第三個修ÎF Ms是否會妨礙邀請中華人尺共和圃 

代表問題曾表示懷疑。這是一種嚴重的疑懼。爲了 

消 除 這 種 疑 懼 起 見 我 提 議 我 們 應 立 卽 將 文 件 S / 

1732中所載經蘇聯代表圑早在一九五〇：^八>1二 

十 九 日 關 於 此 間 題 提 出 的 下 列 提 付 表 决 

安全理事會， 

隳及中華人民共和國中央人民政府關於臺^ 

(蹦薩摩)遭受武装侵犯之陳述， 

决讖邀請中举人民共和國中央人民政府代表 

出席安全理事會會譏。 

我確信^過這種决籤將涫除主席的疑權。我們 

可先通過此項決議然後進行審議其他間題。 

主 席 我 想 我 們 乂 ^ 依 秩 序 進 行 " 論 。 在 蘇 聯 

代表剛才發言"前，我曾錚指出我們目前有三項提 

案，便是我巳説明的提^。蘇聯代表現在又提出第 

四侗提 l fe。我想我們不能將他的第四個提放在其 

他三提^前付表决。因此我提饑照我所建譏的方法 

進行，將該三項提as付表决。 

M r M A L I K (蘇锥埃社會主義共和國聯盟）這 Ik 

不 是 第 四 個 提 l k ， 這 個 提 拼 除 了 " 前 各 提 â î 。 因 

爲主席深恐我的修 ÎF^或將妨礙此間題的解决，所 

"我堅 f t將此提集先付表决。這個提案拼除W前各 

提 l !d feH_可yl解决主席深遨受阻不决的問題，所" 

决不能視爲第四個提âE。 

* 席 我 不 同 宥 這 是 悃 優 先 予 W 研 究 的 問 趣 。 

^暨得凡要 t t論邀請中華人民共和國代表問題的理 

事都應該投槳贊成我所提將此列爲臨時議程第二項 

的修；ïFik。如果這樣做的話我們今晚可加WIl^iA 

riiî將满足蘇聯代表的願il和我本人的願望。 

我們將"中國代表所提今天議程應僅^印度尼 

凼亞共和國之入會申請一項目的提Ifc付表决。 

舉 f 表 决 結 果 如 下 

赞成者中阈、巴、厄瓜多、印度、美利墜合弗 

國、南斯拉夫。 

反 對 者 大 不 列 顦 及 北 ^ 爾 蘭 聯 合 王 國 。 

*櫬者埃及、法蘭西、那威、蘇維埃 f f i會法義 

共和國聯88。 

結果計有贊成者六柴，反對者一票，棄權者四。 

^提桊因未得七個理事國的可决惠，故未獲通過。 

* 席 我 現 在 將 W 我 的 提 案 付 表 决 。 我 的 提 讒 

§!‧說今天的臨時議程廊限於兩項第一 PII茛尼西 

？&共,11國之人會申請，第二闕护臺灣(WS摩薩)遭 

受 武 装 侵 犯 之 控 訴 ， 後 者 ， 决 定 是 否 趣 諳 北 

京人民政府代表的初歩問題爲目的0 

舉手表决結果如下 

贊成者埃及、法蘭面、印度、那威、蘇維埃祉會 

*義共和國聯盟、大不列顚及北^爾蘭聯合王國、南 

斯拉夫。 

反 對 者 中 國 。 

棄權者古巴、厄瓜多、美利堅合弗國。 

該 提 I f e " 七 莩 對 一 通 過 ， 棄 權 者 三 。 

主席在這種情形下，蘇聯代表還要我將他的 

提 案 付 表 决 嗨 ？ 我 他 不 要 了 。 

M r M A L I K (蘇維埃?±會主義共和國聯盟）要 

的，我要請將我的提Ils交付表決。 

主 席 那 麼 我 W 蘇 聯 代 表 的 提 I M t 表 决 ， 這 個 

提 I fe規定以下列三項目列入譏程印度尼西亞共和 

國之入會請、大韓民國遭受侵略之控 f ï 、關於台灣 

遭受武裝侵犯之控訴。 

M r MAL IK (蘇維埃fftfc會主義共和國聯SB) U 
然第一、第二兩問題業經表決通過，我堅拧我們應將 

第三項，卽關於朝鮮共和國遭受侵略之控ff，列入 

譏程。 

M r SuNDE ( 那 威 ） 蘇 聯 代 表 的 提 * a 由 剛 才 

的表决予W取悄。因此那威代表圑不參加行將舉行 

W表決。 

* 席 我 必 / « 說 ， 我 認 爲 所 說 是 合 理 的 。 不 過 

爲了結此事起見，我們不妨舉行表決。因此，我將 

以經修正後的蘇聯提案，卽w關於大韓民國遭受侵 

略 之 控 列 爲 程 第 三 項 的 提 I 5 E 行 表 決 。 

舉手表决，結果如下 

赞 成 者 I * 維 埃 社 會 4 義 共 和 國 聯 盟 。 

反對者古巴、大不列顚及北^爾蘭聯合王國。 

棄權者中國、厄瓜多、埃及、法蘭西、印度、良 

利堅合弗國、南斯拉夫。 

不 參 加 投 票 者 那 威 。 

該提 I k "二禀對一禀而遭否决，棄權者七，一 

理事國未參加投擧。 

(譏程通&。） 

主席經過約三點一刻鐘的辯論，我們到底通 

‧a讒程了。我們將進行"論饑程上第一個實體M題， 

便是印度尼西亞共和國之入會申請。 

九 



五 印 度 尼 两 ( / f l 共 和 國 

加入爲會員國的申請 

蔣先生(中國）如果我能歡迎印度尼西亜共和 

阖，這是最使我高舆的事。安全理事會的紀錄錚明 

自印度尼西亜問題發生之時起，中國代表豳對印 

度尼西亜的人民便表無上的同情。在安全理事會審 

譏印度尼西亞問題的每一階段，中國代表圑都竭力 

促成印度尼西亜共和國的獨立。我們認爲這是唯一 

當做的事。我們深信印度尼西58的人民應該有他們 

的自由和獨立。 

在安全理事會辯論期間，中國代表團始終記着 

另一目的。我們認爲印度尼西Si獨立的成功應該用 

和平的方法我們覺得有了安全理事會的路助，這 

種成功是可能的。現在這種成功確是如此達到，我 

覺得很高與。戰爭的延長會阻礙這個年幼的共和國 

長成，並&會使這個新國家在獨立生存之初便遭受 

破壤、摧殘和禍密，這些都是使獨立生存異常困難的 

情形。 

同時，我們覺得這個問題的和平解決另有一種 

好鷉。無論理事會對於印度尼西亜的麿史也便是 

荷繭統治印度尼西亜的歷史，作何看法，這種統治 

是不能抹煞的歷史事實。山可移而歷史不可湮沒。 

郎使印度尼西亜有了獨立，荷蘭人民對於印度尼西 

亜 的 前 途 顯 然 • 績 深 威 典 趣 。 我 們 深 信 爲 這 兩 個 

獨立平等阈家的幸繭計，應該株取友善方法猹致斛 

決,庶使這兩個國家在新時代中有S相合作的可能。 

我欣悉這些事件演變的結果恰如中國代表圃所 

期望的一樣。今天獨立業巳吿成，印度尼西亜共和 

阖與荷蘭仍將是一聯盟的組成分子，我希望這個聯 

Si能*3=地和睦合作。爲了這種種理由，中國及中 

國代表圑對於印度尼西Si的發展至威欣慰。 

不幸，印度尼西亞共和國在兩個月以前承鏍了 

北穿的傀儡政權。在我們看來，我們不得不鼸爲此 

舉行之過早。我們詆爲這是對护國際法原則缺乏信 

£。共和國政府這種行爲對护糠個間題 ' I l了一種 

， 。 

所 " 雖 然 中 國 本 來 應 該 也 將 是 第 一 個 黻 迎 印 

度尼西亜加入聯合國的，現在我卻要抱慽地說明,中 

圑代表圃在表決時將棄權。 

M r BEBLER(南斯拉夫）南斯拉夫代表鬮非ft滿 

意並a亳無保留地擁護印度尼西亞共和國加入聯合 

圃的申請。數年前，印度尼西亞蛾不遇是—個地名。 

主耍由於它本身的努力3Ëa在相當短促期間，它現 

在a錚成爲一個獨立的國家。這個事實是亞洲各民 

族 政 治 熟 的 最 色 的 例 諝 之 一 也 史 加 證 明 雖 然 

有若干相反的表現诅人類是在不斷ÈI不可避免地 

向實現民族自治權之途;à進。我們,g爲准許在不久 

W前還是一個殖民地的印度尼西亚加入聯合國將證 

實,史上的大勢所趨。南期拉头代表圑懐着這種锿 

紳 將 投 ^ 贊 成 印 度 代 表 團 提 案 安 全 理 事 會 應 立 卽 

向大會建議，准ài印度尼西亞共和國加入聯合國。 

M r CHAUVEL (法蘭西）法蘭西代表圑將欣然擁 

si經印度代表提出的印度尼西3&共和國的申請。這 

是一種演進的自然結果？聯合國對於這種演進貢獻 

至大。這也和法蘭西與印度尼西亞間關係的發展相 

一致。關护這一點，我祇貌提及法蘭西政府在不久 

"前a委派駐耶嘉達第一任大使。我還可W說法蘭 

西政府堅决擁護本組槭普及全球的性賓，JfeB_歡迎 

法蘭西認爲已具備憲章所载條件的毎一個國家加入 

本組蛾。 

M r MAL IK (蘇維垵jjii會—卞義共和國聯盟）我已 

經說過，蘇聯代表圃擁讒准許卩卩度尼西亚共和國加 

入聯合國爲會員國的提案，並將投^贊成安全理事 

會依BP憲章第四條的規定JÉ過適當的建蘸。 

M r QuEVEDO (厄瓜多）在不久tdl前當我們5寸論 

程序問題的時 f e，我曾說明我認爲聯合國廯接受 

印度尼西亞爲會員國的理由。：>f個新共和國鹰成爲 

聯 合 圃 會 員 國 之 一 ， 理 由 非 完 慷 。 

厄 瓜 多 永 遠 願 意 歡 > 8 ! 履 行 國 義 務 的 任 何 國 

a當這個國家一旦獲致獨立時，將 fe^^赞成准 

爲了這些理由，厄瓜多將投贊成准 f1印度尼 

西亜加入聯合國。 

M r FARRAG ( 埃 及 ） 埃 及 代 表M竭 誠 猷 迎 印 戍 

尼西亞加入聯合國。所W對於此事將欣然擁護FIJ度 

代表的提 lk。 

M r GROSS (关利堅介衆圃）卬度尼西亞共和 

圃加入聯合國爲會員國的屮諳是由一個建國背^和 

源起都是人人^悉的近史的國家提出的。這是安全 

理事會及國際fftt會的一大成功。我說這是《【《的)E 

史，因爲印度尼西亞問題自一九四七年八月起便提 

出於本理事會。 

通 去 * 些 時19^， 因 ^ It形的褀雜和一些敏對行 

爲致使這件事的解决成爲最嚴雷最困難的問題。然 

而當事雙方《ai:和平解決各問題的育*加W聯合國 

的協助，打破了許多困難。美國代表Mr Aus t in在 上 

屆大會中述及這種解决將是 ïp j i l及印度尼西亞代 

̶〇 



表的輩尙政治家作風的表現而永幸不朽。Mr Ans 

t i n 說 。 ' 

我深信大會大多數會員國a—致同意餺爲本 

組織所主張的某本原則由於參加最近結束的海牙會 

議各方的堅决努力而有所推進。 

這些問題的解決方法是由Mr Aust in所捎在海 

牙舉行的圆桌會讒中產生的。可能有這種解决的理 

由之一，是印度尼西亞各領袖在爲自由而戰的過程 

中尋求和平判的意願，藉免其人民於戰爭的災害 

和踩躏並作爲向全世界提出他們爲國際ff±會一份子 

的未來行爲的保證。 

荷 蘭 也 表 卞 了 藉 洽 商 解 决 的 意 願 。 在 海 牙 

卬度尼西亞聯盟。聯盟約章說明這個聯盟是根據自 

由意志及地位罕等，以這兩個組成价子享有平等權 

利 而 " 小 妨 害 爲 獨 立4^權 國 家 的 地 位 爲 限 實 行 有 

組織的合作。 

在海牙譲定移轉主權的定裏一部分是由荷蘭 

承認印度尼西亞欲加入本組織爲會員國的願缀，jfe 

同意助其成事。因此印度尼西亞共和國的申請是 

在理事會讖席上常m聽到的東南亜洲一個新國家的 

申請，JËHJt個國家的願续堅《不拔地願加人本 

組織爲會員國。 

在大會第四屆會中，印度政府是合提一决讖案 

的十四個國家之一。這個决議案；IF式證明大會對於 

當事雙方在海牙所爲所成有極廣的擁護，3&3_印度 

尼西亜合衆共和國卽將成爲一獨立主權國家 2 ,深戚 

欣慰。因此美國代表圑覺得今天由印度代表建議 

安全理事會應考慮此項申請，非常適赏。 

我國政府對於印度尼西亜建立爲一個新的獨立 

國家極爲欣慰，龙曾積極圖予協助，對於荷蘭一印 

度尼西亜聯盟的自願組成，殊爲歡迎。美國此前是 

斡旋委員會三委員之一，現在是聯合國印度尼西Si 

問題委員*的委員之一。在印度尼西亞共和國大使 

九月二十五日來函中述主權移轉y後，美國耱統便 

承認印度尼西亞合衆共和國，16歡迎其加入31好和 

平阈家的fflt團。 

杜将門耱統向印度西尼亜人民宣稱 

全世界巳目睹一個國家在廣大的印度尼西亚 

零島屮長成。一個新的共和國現在巳經從戰爭紊亂 

和破壤中出戚成立。一個新的阈家正在證明它將遵 

守和平與秩序，；所有在印度尼西亜的人們能在 

有天賦富饒的貴島上有成效地工作，w副新時代的 

期望。印度尼西亜的傾袖們從他們在海牙會饑中與 

荷蘭訂立一致同意的協定及從他們在印度尼西亜政 

府的各議事廳中擁讒此項協定等行勖上表現了他們 

政治家風度。 

合作"實践此項協定，他們加強聯合圃的成就，對 

聯合圃的發展有所貢戲。他們爲印鹰尼西亜人民獲 

得主權爲荷蘭人民表示了善意W及公允待人的保 

諍。美國將歡迎印度尼西亜合衆共和國加入自由阖 

家的結社並a望印度尼西亜卽加入聯合國爲會員 

國。 

引證美耱統一九四九年十二月二十八日聲明卽 

止於此。從這個聲明上看來，美國代表蛾祺說美國 

今天當然歡迎印度尼西亞共和國的申請。美國認爲 

經驗巳證明印度尼西亜共和阖是一個褒好和平的國 

家，確能並a願意實行聯合國憲章所載義務。因此 

M r SUNDE (那威）那威政府見印鹰尼西la共和 

國成爲一個獨立的國家表示歡迎。我們和這個共和 

國 立 教 睦 邦 交 , 我 們 很 樂 意 擁 餱 其 加 入 本 組 織 

爲會員國的申請。 

主 席 旣 然 沒 有 別 的 發 言 人 ， 請 讓 我 " 英 聯 王 

英聯3^國代表M熱烈裤護印度尼西Si共和圃加 

入聯合國爲會員圃的申請。我們鼷爲該共和圃完全 

符合憲聿第四條所載條<^ ，因此我們將投票贊成其 

加入本組織。 

同時，我覺得乂須提锖理事會憶及有其他許多 

同樣値得准其入會的國家一直被剝奪了入會的機 

緣 。 我 們 記 得 Mr Bevin在九月二十五日大會第二 

八三次會議中所作陳述曾提及錫蘭的入會間題。我 

利，伹是，除保《Jlfc»利外，我建讖我們應將印度 

尼西亜共和圑入會問題付表决。 

再"主席資格發言，我想我可"下列方式將決 

見大舍第四两會正式紀錄,專設政治Sfl會,第二七一 

次會Jo 1 文 係 節 , ^ 紀 錄 。 
見大會第四W會ÎF式紀錄，队議案=〇一 （pq)o 

安全理事會斷定印度尼西亜共和國爲一^_好 

和平之國家， 



舉手表决，結果如下 

贊成者古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、印度、那 

威、蘇維埃社會主義共和國聯盟、大不列噸及北愛爾 

闞聯合王國、美利堅合衆國、南斯拉头。 

棄 權 者 中 國 。 

該提案"十，贊成，棄權者一，rrn獲通過。 

* 席 安 全 理 事 會 現 在 將 審 籤 鑭 程 第 二 項 。 

我請古巴代表就程序問邀發言。 

M r B【ANCO(古巴）主席贫有在下午六時延會 

的好意，爲了人所共見的理由未能實行，fB因現在 

巳抨^了午後七點鐘，我提讖應該延會。 

主席0C照我們的譏事規則，延會的動議應不 

錚? 1"論逕付表决。因此我將"之付表决。 

M r MAL IK (蘇維埃祉會主義共和國聯盟）我 

願就程序問題發言。 

主 席 我 請 蘇 聯 代 表 就 程 序 間 題 發 言 。 

M r MAUK (蘇維埃社會主義共和阈聯盟）大多 

數理事業巳决定今天審讒第二項。因此古巴代表的 

提議違反此項決定。譏事規則不適用於這個間題。 

安全理事會大多 

用計咀止這個問題的審議有 

什麽;îF當理由呢？完全沒有。 

主 席 鶄 事 規 則 第 三 十 三 條 末 段 讀 爲 會 或 

單純延會之動譏不經辯論逕付表决。所"我要求同 

事們對於這個問題不加辯論而逕行表決。 

舉手表决，結果如下 

贊成者中阈、古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、美 

利堅合衆圃。 

反對者印度、那威、蘇維埃社會主義共和國聯 

盟、大不列顦及北裝爾蘭聯合王國、南斯拉夫。 

延會之動鶄得贊成者六攀，反對者Î票，以未 

得七可決舉未獲通過。 

/、 

武 装 侵 犯 之 控 訴 

蔣先生(中國）當這個賓目提出交安全理事會 

論時，中國代表画便反對這種ft論。我根據許多 

理由加W反對。第一、此項控訴表面上也無&證可 

邇。第二、提出控訴者沒有向安全理事會提出這種 

控訴的法律行爲能力。是理事會瓮將此項目列入 

讒程。〔第四九二次會譏〕o 

接着，大會舉行第五屆會。蘇聯代表提議將同 

一項目列入大會譏程。列入大會議程的項目用語確 

與此不同，稱爲關於中圃遭受美利堅合衆國侵略之 

控訴。但是如果我們研究蘇聯代表爲支持此項目而 

提 出 搽 載 入 文 件A/13 8 2 的 說 明 書 ， 我 們 便 會 發 現 

向大會提出的項目内容和理事會目前的內容完全相 

同。大會讒程上的項目包括所謂臺濟(蹦摩薩)遭受 

美圃侵犯間題，也包括鴨綠江沿岸的^境城鎭遭受 

第二種問題，卽S中鑼炸,曾由安全理事會加以 

針論。這件事的審讒業巳終止〔第五〇一次會議〕。 

剩下的紙是所謂臺灣遭受侵犯問題。 

大會在本日下午所舉行的第二八?T次會譏中" 

三十一攀對六萝，棄樺者六，决饞將此項目列入大 

會譏程。依憲章第十條及第十二條規定，安全理事 

會與&會不該同時訂論同一問題。憲章中此項規定 

有很好a很 îF赏的理由。如果我們不遵從憲*的規 

定，那麽聯合國各機關將有互相牴觸的决讒和建議。 

因此我勁譏在大*審讒此項目期間，安全理事 

* 席 據 我 了 解 ， 剛 才 提 出 的 建 讖 是 說 我 們 現 

在應該將此項目從譏程上删除。對於這個建議，我 

們當然可用程序間題的表决方法，卽須有七理事國 

的可決票，來決定。我想這是個程序問題而影礬對 

此項目的A盤處蘀。自然包括可能邀請北京人民政 

府間題在內。我想依8?邋輯和我們的鶄事規則，m 

該首先審譏這個特殊問題,至少,我是這樣《 。 

M r MALIK(蘇維埃社會主義共和國"聯盟）國民 

黨集圑的代表在此所稱中華人民共和阈中央人民政 

府沒有向安全理事會及聯合國提出陳述的能力，也 

沒有提出中國遭受外國侵略間題的能力諸端說法， 

是經不起一駁的，36a我們不能認眞當這些話値得 

什麽ft論。蘇聯及其他代表圑曾屢次說過，並0_全 

世界知道，在此出席的國民黨《圑的代表不代表中 

國或中國人民，所"他的陳述沒有法律效力。 

至於我們現在所討論的間題的實^6，第一，大 

會譏程上的項目是用另一標目，第二，我們今天又收 

到一個電報我相信巳印爲IF式文件〔s/1808〕分發。 

我是指屮華人民共和國中央人民政府外交部部長周 

恩來先生爲美國再施侵略行爲用空軍î f i擊中國頜 

土並投擲重炸彈致發生損害傷亡情事的來電而言。 

國民黨氣圑的代表述及憲寒第十二條，他的解 

稃是不:ÏF確的。如果我們細,t硏讀這條條文，便知 

道它的意®是說當安全理事會對於任何爭端或淸勢 

ÏF在執行憲阜所授予該會的職務時，大會非經安全 

理事會請求,對於該項爭端或情勢,不得提出任何建 



譏——我再說一遍不得提出任何建畿。條文上並 

將第十二 

在聯合國的膝史上，還有這種先例存在。例如 

去年印度尼西亜問題雖事實上尙在安全理事會"論 

中而仍被列入大會議程，其理由便是第十二條龙不 

禁止大會審議及安全理事會議程上的問題。第十二 

條禁止大會於安全理事會未爲請求時，提出仟何建 

議 大 會 並 非 不 得 t t 論 。 

因此,"第十二條的規定;^理由，認爲安全理事 

會不得計論此問題的言論是無所根據的是不生效 

力的，這種解稃是不可接受的。 

憲章第十條亦復如此。這條條文所說的也是建 

讒而不是審議或"論。事實上大會有權^論憲章範 

園内的任何問題，：îfea,除第十二條所規定的情形 

外，可提出建議。大會可W論仟何問題。條文上並 

未規定大會無權論安全理事會譏程上的間題。第 

十 條 及 第 十 二 條 規 定 大 會 • 安 全 理 事 會 所 據 有 的 

爭孀或情勢不得提出建,。IB是憲阜第十條及第十 

二條都沒有禁止大會討論這些問題。這便是實在情 

形，也便是這些條文的主要意義。因此，要根據第 

十條及第十二條來證明這些條文禁止大會論安全 

理事會議程上一問題的說法，是謬誤的jÈa不生效 

力的。 

至於表决問題,蘇聯代表團早巳提出其提議又 

曾在本次會讒中提出。 

因此蘇聯代表圑堅持應首先表决蘇聯所提關 

於邀請中華人民共和國代表出席安全理事會，nm 

摹灣島遭受武装侵犯間題的各次會讒的决讖案草 

Mr GROSS (美利堅合衆國）因爲事實上這種 

SI?吿的對象，也可說是受孵的主體是美國政府所 

"我想美國代表圑更官對此事說明其立場。安全理 

事會知遨美國曾投擧〔第四九二次會譏〕贊成將關 

於臺灣(flifl摩薩)遭受武装侵犯之控ff 一項目列入 

安全理事會譏程。美國代表圑採取這榑立場俾得驄 

取龙解决我國政府所受之控吿。主席想！k:記得當美 

阈代表在理事會中〔第四九〇次會議〕說明其立場的 

時候，他同時說明雖然捎控我國政iff武装侵犯及不 

法 行 爲 是 荒 謬 無 理 的 是 美 國 樂 意 由 聯 合 國 審 議 

這件事。我們那時覺得，現在仍覺得，無論這種控 

吿如何地沒有根據，我們仍應迅速齄取並研究所1^ 

各點。 

這個項目旣EL列入安全理事會議程，我們覺得 

蘇聯將同一實質間題——在我們看來是相同的一 

提交大會之舉造成了—種很褀雜的情勢。從蘇聯所 

提項目的名稱中國代表曾提及說明書，U及蘇聯 

代表今晚所說的話看來，安全理事會與大會兩機閼 

顯然將悟恰同時第一次開始審議這些控吿。 

我巳糚說過，蘇聯提出於大會的項目似乎包括"前 

在安全理事會中提出而現在IF堅請安全理事會審議 

的控吿。美國政府旣爲被控者，自然十分願意由安 

全理事會或大會,或者，如果同事們有意的話，同 

時由這兩個機關，或者由蘇聯代表憑大才所能建議 

的仟何其他機關，鹅取對美國的控吿。不遇我們不 

得不指陳用這種方法决不能使情勢明朗化。我們 

這樣指陳，不僅是合理的，並B是乂要的。 

如果我了解蘇聯代表不久"前所說W話，他答 

覆屮國代表提出的動譏說第一，中國代表的全權 

書欠妥善，他:Ê不代表任何人等語。我想蛾耍提 

到這種話而不乂再說什麽便足斷定所說毫無理由0 

我們覺得這種話完全不成理由。 

蘇 , 代 表 根 據 這 一 點 ^ 想 這 是 他 意 見 中 最 

有力的實賓——接着說事實上大會議程項目的名稱 

和安全理事會讖程項目的名稱小同。我覺得這是自 

然明白並a是很*資的，但是我認爲這和理事會現 

在所計論的問題沒有關係。當然，我們所感興趣的 

是問題的實質和目的而不是名稱，我譌爲雖然我們 

可承賻這兩個項目的名稱不同，而其間題確是"這 

兩個項目內在的用意是什麼？不僅蘇聯爲擁逮所請 

列入大會譏程上項目而提出的說明書if明該項目和 

安全理事會項目的內容完全相同，並既，如果我沒 

有鞅解的話我相信蘇聯代表今晚也承鼸事實是如 

此。 

文件S/1808中所載，經周®來先生簽署亦卽蘇 

聯代表提及的來函的確控《>f着中阈領土某部分遭受 

顳炸。美國代表圑對於此事將來還有許多話要說。 

01是我铙得蘇聯代表提及這封公面更證實了巳經很 

明顯的一點雖然這兩個項目在兩個機關中提出的 

名稱不同，而所論主題則îF是一個。 

小過，我要囘頃論我在小久W前開始發言時 

所提出一點C 

用任何其他方法，岍究及審議此項控訴。t曰是我要 

再次說明照現在的情形看來，這種程序實際上似乎 

蛾會產生素亂。所以在投^表決屮國代表所提的動 

譏以前我想一一至少自我國代表圑的立場言，美 

國旣是諍吿的對象，此事畢竟有利害關係一如果 



他意中究 

È，赏可有補 

於事。這樣便可便利對於這些控吿的讕査及决定而 

褀。 

從各方面看來，我覺得藓聯代表所說的話實在 

不能算是一個圆满的答孭。他說根摅憲章規定，赏 

安全理事會JF在審譏一問題的時候，大會可tt論及 

辯输此問題而大會對於此問題不能提出建譏。這意 

思 是 不 是 蘚 m 表 提 譏 由 大 會 討 論 此 問 題 而 不 作 

讖呢？我願知道這一點，"便對於中國代表圑提出 

道蘇聯代表對於這兩機鬮同作提粜究竟具何用意。 

主席我們顯然不能永遠這様齄績辯下去，All 

果我們這様無止無休，我們可食的傅譁員怕會支抒 

不了，我們也不能再繼績開會。 

中圃代表提出的問題和美國代表請問蘇聯代表 

W間題，如果要有答覆和ft論，事實上又會引起長 

時闉的辯論。在道種淸形下，我覺得我們今晚實在 

無法W論是否將邀請中國人民政府問題。所"本入 

現在提出是否延會問題。 

我 要 再 吿 f f理 事 會 各 位 理 事 這 個 延 會 間 題 i » i 

須不餒辯論逕行表决。如果藓聯代表不是要有所辯 

論的薪，扭將請他提出一個程序問題。 

M r MAL IK (蘇維埃社會=Ë義共和聯盟）我很 

感激主席動譏延會的好意，但是如果我不答覆美國 

代表的間題，（至少也得說幾句話)那麽我便失鱧了。 

事實是我們現在JF在fît論一個純粹的程序閬 

題。 

=fe席我很抱歉，蘇聯代表不守程序。延會勖 

讖業經提出，現在必《不餒辯論逕行表決。 

舉手表决，結果如下 

贊成者中阈、古巴、厄瓜多、埃及、法蘭西、那 

威、大不列顦及北愛爾蘭聯合王國、美利堅合汆國。 

反 對 者 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 阈 聯 盟 。 

桌權者印度、南斯拉夫。 

該動讒W八蔡對一惠通過，棄權者二。 

* 席 蘇 聯 代 表 是 要 就 程 序 問 題 發 言 嗎 ？ 

M r MALIK ( 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 聯 sa ) 我 耍 

就 我 所 投 的 澳 , 加 " 解 稃 。 

蘇聯代表画覺得不能不宜佈英美集團阻止通 

過邀請中举人民共和阈代表的决畿，這巳經是第四 

回了。 

剛才通過的決譏是不合法的，並&是不公允的， 

主席我很抱歉，0»是所說的àfe不是一個程序 

問題。現在暫a無定期延會，我赏再行召集會議。 

午後七時五十五分散會。 
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